

Es reconocida a nivel internacional por impulsar el deporte en niñas



Andrea Vanessa Pantoja Cortés, **estudiante** de la carrera de **Estrategia y Transformación de Negocios** de [campus León](#), fue nominada a la iniciativa [The Rose Project](#) por la empresa **Häagen-Dazs**.

Esta iniciativa reconoce a **proyectos femeninos** alrededor del mundo que **impulsan a mujeres** dentro de su comunidad.

De cientos de solicitudes recibidas, el **proyecto “Juega Como Niña”** fue el que calificó a la **candidata a graduar** dentro de las 50 mejores **nominadas** para la segunda edición de este **reconocimiento**.

Este proyecto creado por Vanessa junto al grupo estudiantil **Girl Up Borregas León**, busca impulsar el **talento de niñas guanajuatenses**, fomentar la equidad de género y reducir el abandono deportivo en adolescentes mediante **talleres y actividades**.

"Juega como Niña" surge de una charla entre amigas sobre las **problemáticas del deporte femenino**. Hoy en día el evento cuenta con cuatro ediciones y **reconocimiento nacional** por **Girl Up México**.

Sororidad en la nominación

Vanessa fue **nominada** por su amiga Karol Aceves, quien fue **ganadora** del mismo **reconocimiento** un año anterior y mencionó que vio en ella su **potencial**.

“Habla mucho del apoyo que tenemos y debería existir entre mujeres, ella pensó en mí y esa es la verdadera sororidad”, comentó Vanessa sobre el apoyo que Karol le dio al nominarla al **reconocimiento**.

Vanessa reconoce que la **nominación** es a ella, sin embargo también **representa a todo el grupo** de **Girl Up** que le ayudó a crear ese gran **proyecto**, entre ellas, **Michelle Chacón**, quien fue junto con Vanessa la **creadora** del **evento deportivo**.

“Me da mucho gusto que Vane esté representando a través de este reconocimiento a Juega Como Niña, porque ella ha hecho mucho por el proyecto y es como la MVP de relaciones públicas”, expresó Michelle Chacón.



/> width="900" loading="lazy">

“Nunca dimensionamos hasta dónde podríamos llegar todas juntas, con este gran proyecto” expresó Vanessa sobre el **impacto** que tuvieron con el **evento**.

Ambas **aspiran a llegar muy lejos** con su proyecto, su meta es **expandirlo** cada vez más y poder **llegar a más niñas** de otros municipios e incluso otros estados, siendo una organización ya

establecida.

“Ella ha hecho mucho por el proyecto y es como la MVP de relaciones públicas” .- Michelle Chacón.

Mujeres de 17 diferentes países, entre ellas **9 mexicanas**, fueron las **finalistas** de este evento y ahora esperan ser evaluadas para conocer las **5 ganadoras**. Entre las evaluadoras, está la **mexicana** Alejandra Orozco, **medallista olímpica en clavados**.

“Me da mucha alegría ver a más mexicanas participando y siendo parte de las 50 finalistas también”, expresó Vanessa sobre las demás finalistas.

LEER MÁS: